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１．点 鐘
２．国歌静聴
３．ロータリーソング静聴(奉仕の理想)
４．来訪者紹介
５．会長報告
６．幹事報告

７．委員会報告
８．外部卓話『平和構築と紛争予防月間』に因んで

ロータリー財団委員会 今井幸吉 委員長

９．点 鐘
10．ロータリーソング静聴(それでこそロータリー)

例会終了後、定例理事会 開催

◆来訪者紹介
国際ロータリー第２８４０地区ロータリー財団委員会

今井 幸吉 委員⻑（沼田RC）

・｢ガバナー月信２月号(Vol.8)｣が届いております。
・㈱クマヒラ･ホールディングスより｢抜粋のつづり｣が届い

ております。
・群⾺県肢体不⾃由児協会に桐⽣⻄ＲＣで募⾦をさせてい

ただきました。｢星野富弘氏花の詩画クリアファイル｣
が届きましたので、お配り致しました。

・1月28日(土)の桐⽣タイムスに、1月27日(⾦)大間々高校に
ボッチャ用具3セットを寄贈した時の様子が記載されて
おります。

・(社福)群⾺県社会福祉協議会より
｢福祉ぐんま No.283｣が届いております。

・(社福)桐の実会 わたらせ養護園より
｢とんがりやね 第184号｣が届いております。

・本日例会終了後に、「定例理事会」を開催します。以上
◆委員会報告
●クラブ運営委員会
◇出席報告 ⻘⼭桃子出席担当

会員総数５１名 (出席免除者１０名の内５名が出席の為)
出席率対象者４６名、出席率対象者出席人数３７名
欠席者９名(内前メイク１名) 最終欠席者８名
出席率 ８２.６１％ （前々例会修正出席率 83.33％ ）

◆幹事報告 池末幹事
◇例会変更のお知らせ

桐⽣ＲＣ 2/6（休） 2/20（休）
桐⽣南ＲＣ 2/15→ 2/19ＩＭ 2/22 夜間例会(18:30点鐘)
桐⽣赤城ＲＣ 2/21 → 2/19ＩＭ 2/28 例会場変更(旬彩きむら)

他８ＲＣより
◇クラブ会報が到着しております

・桐⽣ＲＣ 1/23
◇その他

・２月のＲレートは１ドル１３０円です。
・｢ロータリーの友 ２月号｣が届いております。

●拠⾦委員会
◇ニコニコＢＯＸ 早川ニコニコBOX担当

始めに、今井委員⻑より志を戴きました。ありがとうございます。
今井委員⻑ようこそ。本日はよろしくお願い致します。

東郷会⻑､阿左美君､天沼君､前原君､坪井君､浦野君
駐車券はお持ちでしょうか？ 渡邊君

◇ロータリー財団 中里ロータリー財団担当
今井委員⻑ ご指導宜しくお願いします。

池介幹事、前原君、天沼君、坪井君
浦野君、阿左美君、野田君、江原君

恵方巻き販売しております。
よろしければお買い求め下さい。 渡邊君

◇米⼭BOX 江原米⼭奨学担当
今井委員⻑大歓迎です。卓話よろしくお願いします。

浦野君、天沼君、霜村君、阿左美君

◆会⻑報告 東郷会⻑
本日はこちらの会場を提供して下さった㈱美喜仁様、ご調整

して下さった渡邊会員、新木ＳＡＡ、クラブ運営委員の皆様、
事務局三澤さん有難うございました。いつもと違う環境で例会
がどの様に運んで行くのか楽しみです。

さて、本日は｢平和構築と紛争予防月間」に因んだ外部卓話
ということで、講師として今井ロータリー財団委員⻑にお越し
いただいております。今井委員⻑は沼田ＲＣ所属と伺っており
ます。本日はお忙しいなか遠方よりご来訪いただきありがとう
ございます。難解かもしれませんが、とても重要なテーマです。
改めて皆で考える機会とさせていただければ幸いに思います。
どうぞよろしくお願いいたします。

１．次週２月１０日(⾦)はいつもの様に｢日本料理うおせん｣
にて通常例会を予定しております。先週お伝えした通り、新型
コロナウイルスの感染症法上の分類変更、いわゆる｢５類に変
更｣という流れを受け、健康管理担当の野田会員に「５類変更
後の注意点」をお話しいただく予定としています。また、例会
時の食事の提供方法などについても、本日の定例理事会で協議
いたしますので、例会の開催方法が変更するような場合には、
改めて皆様にご連絡差し上げます。

以上



・５年以上の未使用の地区活動資⾦(DDF)は、地区の指定
に基づきポリオ・プラスか恒久基⾦、R平和センター、
災害救援基⾦、国際活動資⾦(ＷＦ)に使用されます。

・足立年度から中野年度へ繰り越されるDDFから適用さ
れた。(⼭田年度の繰越が約１６万ドル）

・毎年分配される地区活動資⾦(DDF)を使い切ってからで
ないと減らない仕組み。

・毎年約１８万ドル分配され地区補助⾦で半分使用するが、
グローバル補助⾦では約６万ドル位しか使えていない。

２．１６地区合同災害救援補助⾦事業
【モジェラーハウス３０棟の建設、発電機１５基】

２０２２−２３年度(中野年度）で１６地区合同でウクライナ
への支援を行いました。この事業は第２６３０地区の呼びか
けにより第２８４０地区を含む１６地区(１地区２.５万ドル)
で、合計４０万ドルの申請を行いました。その資⾦で支援物
資を購入し被支援団体に贈りました。
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桐 生 西 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ
美喜仁の渡邊さん、お世話になります。 前原君
渡邊さん、本日は色々ありがとうございます。 池介幹事

＜今日の一句＞ 明日は立春ですので、松尾芭蕉の句より
『梅が香にのっと日の出る山路かな』 江原君

《 次 例 会 予 告 》

２月１７日(金) → ２月１９日(日)ＩＭ

例 会 変 更 （１０時 点鐘）

桐生地域地場産業振興センター 又は YouTube配信

◇地区女性ネットワーク委員会 浦野委員⻑
会⻑･幹事･事務局の三澤さんにチャリティーゴルフコンペ

のご協力をいただいて、誠にありがとうございます。
参加者の皆様にもご協力いただきありがとうございます。
2月10日(⾦)と、2月24日(⾦)の2回の例会で、バザー品の回収
をしたいと思います。そのバザー品での売上げ⾦額をポリオ
の寄附に廻させていただきます。
賞味期限切れではない物で、⾃宅に余っている物を是非お持
ち下さい。うおせん様のご協力でお預かりしていただけるこ
とになりました。2回しかチャンスがありませんが、是非お
持ちいただけると幸いです。よろしくお願いいたします。

ロータリーの友 下井田公共イメージ委員
今井委員⻑、ようこそいらっしゃいました。今回今井さんに

卓話していただくのに丁度良い内容の記事が出ておりました
ので、ご紹介致します。
（横組P.8）『ロータリーの友』創刊70周年特別企画

毎月特集ページが紹介されていますが、今回の特集は AFP通
信フォトグラファー・千葉康由さんの記事が掲載されています。
本当に素晴らしいです。内容を皆さんに是非見ていただきたい
と思います。写真が「どう訴えかけているか」が重要なので、
文字を読むのが大変な方は、写真を見るだけでもいいかと思い
ます。記事の内容は｢ロータリーの友｣というよりは、文藝春秋
などに載せた方がいいんじゃないかと思うくらい、非常に重み
のある紛争の真実、現場で起きていることを写真で世界に報じ
続けた方の⽣々しい記事や実際の写真が幾つか紹介されていて、
素晴らしい特集記事が記載されたなぁと思いました。
（縦組P.14）伊勢崎RC 野田理さんの作品が紹介されています。

ROTARY 栁壇 地 賞「雲隠れ天王星は月隠れ」

外 部 卓 話

国際ロータリー第２８４０地区
ロータリー財団委員会

今井 幸吉 委員⻑
（沼田RC）

皆さんこんにちは。第２８４０地区財団委員⻑の今井です。
今日は卓話にお招きいただきまして本当にありがとうございま
す。｢平和と紛争予防｣という難しい話なのですが、それだと財
団かな?!と言うことで来させていただきました。皆様に満足し
ていただけるか分かりませんが精一杯やらせていただきます。

私は財団に入りまして１０年近くになります。最初『未来の
夢計画』が始まった時、時の下井田委員⻑と一緒に始めまして、
それから抜けられず今に至っております。今日初めてお邪魔し
たのですが、地区の浦野委員⻑や、前任の地区補助⾦分区担当
の⼭形さんなど知っているメンバーがおりまして良かったです。
下井田委員⻑は、地区補助⾦に関してはゼロから立ち上げた方
なので本当に凄いな！と思って、私達はそれを修正しているだ
けなので大分楽ですが、あの時の苦労は大変だったと思います。

『第２８４０地区が関わったウクライナに対する支援』
戦争と平和で、1番身近なのはウクライナの事なのかなと思いま
すので、このテーマで話させていただきます。
１．災害救援基⾦への寄付

２０２１−２２年度(足立年度）で地区のDDFを災害救援基
⾦へ１０万ドルを寄付しました。
【なぜ１０万ドルも寄付したの？】

・財団のシェアモデルが変更になり、未使用のDDFの繰
り越しが５年のみとなりました。

現在、第５１７０地区(ウクライナ地区)より救援プロジェク
ト(発電機､薪燃焼システム､オーブン､ストーブ､ボイラー､充電
ステーション､シェルター用品を提供)のお願いが来ております。

第２６６０地区(埼玉地区)が地区補助⾦の残⾦約５００万円
を送⾦する体制をとっていますが送⾦先を模索中。

当地区では地区補助⾦は各クラブに分配しているので残⾦は
ありません。支援するとするとDDFを使う方法しかありません。

しかし、色々見積りや書類を揃えるにあたって、現地の方に
申請して頂かないと難しいのかなと思います。これから第５１
７０地区のガバナーに向けてどんな風にしたらいいか、そちら
の方でグローバル補助⾦を申請して頂けるのであれば、当地区
のDDFを寄贈しようかと考えております。

理事会報告 2月 3日
１．新型コロナウイルス感染症の感染拡大状況等から

今後の例会運営について
今後の｢５類移行｣を見据え例会場での食事と持帰りの
二通りから選べるようアナウンスする。

２．⻘⼭年度地区補助⾦事業について
今年度中止した｢中学⽣と学ぶ地域再発見プロジェクト｣
をRACと合同で開催予定

3.例会で使用している“タスキ”の入替について
テトロン地の見積書を承認。字体は会⻑用に近い物で。
幹事用も発注する。


